
Beschluss: 

 

Die antragstellende Fraktion erklärt den Antrag in Kenntnis der Stellungnahme der Verwaltung, dass 

die Analyse zum Thema Wochenmarkt im Wirtschaftsförderungsausschuss vorgestellt wird für 

erledigt. 

 


